
 

A N F R A G E 
an 

Frau Bürgermeister Elke Kahr 
 

eingebracht in der Gemeinderatssitzung 
vom 21. September 2023 von Klubobmann Mag. Alexis Pascuttini 

 
 

Graz, am 21. September 2023 
 
Betreff: Ausbau der GKB 
 
Sehr geehrte Frau Bürgermeister! 

 
Seit einiger Zeit schlägt der Ausbau der GKB große Wellen bei betroffenen Bürgern. Nachdem immer 
lauter werdenden Protesten, sind nun einzelne Informationsveranstaltungen abgehalten worden. 
Diese führten jedoch nicht zu Ver,- bzw. Nachbesserungen. Stattdessen wurden lediglich vollendete 
Tatsachen präsentiert. Die Stellung bzw. der Einflussbereich der Stadt kam jedoch bei einer Vielzahl an 
Informationen nicht zu Tage.  
 
 

Daher stelle ich an Sie, sehr geehrte Frau Bürgermeister, namens des (Korruptions-) Freien 
Gemeinderatsklubs folgende 

 
 

Anfrage 
gem. § 16 der GO f. d. Gemeinderat 

der Landeshauptstadt Graz 
 

1. In welcher Form hat sich die Stadt für die Interessen der Bürger eingesetzt?  
2. Warum wurde keine UVP seitens der Stadt verlangt und wird noch eine Prüfung verlangt 

werden?  
3. Hatte die Stadt überhaupt Einfluss oder die Möglichkeit Forderungen einzubringen?  
4. Wie viele Gespräche gab es mit der Stadt?  
5. Wer war der Verantwortliche Ansprechpartner bei Verhandlungen oder Gesprächen? 


